



Le Rheu - Rennes

Le jeu avant tout

«Non, nous n'avons effectué aucun calcul dans le but avoué de retrouver Le Rheu sur notre route. Si nous avons voulu faire l'impasse, nous n'aurions pas pris autant de dispositions, logistiques entre autres, en amont. » D'emblée, Gabriel Brousse, le vice-président d'un Rennes EC appelé à retrouver son voisin pour un fatidique tir de barrage, se charge de mettre les choses au point suite à la défaite concédée face au Puc. Revers qui ne relève finalement de rien d'autre qu'un simple accident de parcours. Pas question non plus côté rheusois de verser de l'huile sur le feu comme le confirme Olivier Chazaud : « Aucune pression, que ce soit par rapport à l'aspect derby ou à l'enjeu. L'objectif fondamental a été atteint sans que le maintien soit lié au passage aux poules de douze l'an prochain. Le socle est là, et, justement, ce genre de rencontres va nous permettre de le consolider un peu plus encore. » Tout juste l'associé de Jean-Marc Arrou consent-il à faire de Rennes, vainqueur à deux reprises du promu (24-20 le 25 septembre puis 20-5 le 12 février), le favori de cette confrontation : « Notre effectif est moins pléthorique », poursuit l'ancien Blagnacais et Castanéen qui estime également que la défaite face à Orléans n'a rien d'un coup d'arrêt : « Le contenu a été bon, mais l'adversaire, bien en place, a fait parler sa solidité, son organisation ». Toujours est-il que l'on attend beaucoup de monde route de Cintré pour ces retrouvailles qui mettent en exergue le dynamisme d'un rugby breton longtemps relégué dans l'ombre du ballon rond et de la « petite reine ». **Ph. A.**